

XPOS

Dandim 0706/Temanggung Hadiri Gelar Rapat Koordinasi Bersama Tim TPID Temanggung dan Lintas Sektor Hadapi Bulan Suci Ramadhan dan Idul Fitri

Agung widodo - TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID

Mar 9, 2024 - 18:04



TEMANGGUNG - Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Temanggung menggelar Rapat Koordinasi (High Level Meeting), bersama lintas sektoral dalam menghadapi Bulan Suci Ramadhan dan Idul Fitri 1445 H di Pendopo Pengayoman Kabupaten Temanggung. jum'at (08/03/2024).

Rapat diikuti oleh Pj Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, DPRD, Kajari, Pengadilan Negeri serta Instansi terkait.

Asisten Perekonomian Sekda Temanggung Manda Kartika menyebutkan bahwa, Kemendagri selalu mengadakan zoom meeting untuk mengatasi memantau inflasi yang ada di kabupaten seluruh Indonesia dan kami harus memantau hal tersebut di kabupaten Temanggung.

"Persiapan Ramadhan kami beberapa minggu lalu rapat lintas secara ekonomi dari semuanya, kondisi kami siap menghadapi Ramadhan dan lebaran, sehingga tidak ada kendala dalam penyediaan distribusi maupun ketersediaan stok barang bagi masyarakat Temanggung".

Ia menjelaskan, "Kesiapan OPD satpol-pp, Dishub, akan bantu menyelenggarakan posko seperti biasa. Secara garis besar akan melaksanakan dari unsur TNI Polri unsur kesehatan dan komunikasi dan lainnya.



Sementara itu, Pj Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo mengatakan bahwa, "intinya dalam menghadapi Ramadhan ini mudah-mudahan sembilan bahan pokok kita itu jangan terjadi kenaikan.

"Rapat kami bersama Forkopimda provinsi Jateng dan Bapak gubernur, seluruh Bupati, Walikota Provinsi Jawa Tengah kemarin disampaikan, jangan terjadi inflasi dan terjaga betul komoditas yang ada di Temanggung, jangan sampai ada kelangkaan sembako". jelasnya.

Pihaknya menyebutkan, "Apabila terjadi kelangkaan bahan pokok, yang bergerak adalah Satgas Pangan dan Kopdag, apakah betul terjadi penimbunan apa tidak, karena ini penting sekali, agar kita dapat memprediksi terjadinya kelangkaan ini di Kabupaten Temanggung. Tutupnya.